Bericht von der Radtour nach Bockelskamp am 11. Juli 2007

Bei Regen, Nieselregen, Platzregen, Regenschauern und Südwestwind fuhren nur die ganz "eisernen" Radler per Pedes zum Grillhäuschen in Bockelskamp. Wenigstens spielte die Temperatur mit. Die Anderen waren mit Autos gekommen.

Fleischermeister Peter Schulz bereitete seine Spezialität "Geschnetzeltes aus der Grillpfanne vor Ort vor den Augen zu. Der Duft regte die Speicheldrüsen an. Jeder wurde nach Appetit und Magengröße zufrieden gestellt. Es schmeckte vorzüglich.

Danach wurde Bingo gespielt. Der Bingopreis war eine Reise nach Mannheim in den Mannheimer Hof für 2 Personen/2Übernachtungen mit Frühstück. Auf dem Los mussten alle Zahlen richtig sein. Die Spannung war sehr groß. Es dauerte einige Zeit bis alle Nummern auf dem Gewinnerlos gezogen worden waren.

Einer (Franz Brennecke) der immer behauptet, dass er nie gewinnen würde, gewann die Reise. Es gab einige enttäuschte Gesichter.

Günther Anton las noch eine lustige Geschichte vor. Zum Abschluss gab es einen Verdauungslikör wahlweise "Dijos Schlehe "Lady like" oder einen Original-Mangaroca CACHACA 40%).

Klaus Fricke bedankte sich bei Peter Schulz. Dieser sagte, dass er selbstverständlich im nächsten wieder zur Verfügung stehen würde.